



Monreal y Adán Augusto se reúnen con Sheinbaum en Palacio Nacional, en medio de acusaciones



En medios de las acusaciones públicas entre el Senador Adán Augusto López y el diputado **Ricardo Monreal**, ambos legisladores se han dado cita esta noche en Palacio Nacional para reunirse con la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

El motivo del encuentro no es específicamente solucionar el conflicto entre los líderes de los grupos parlamentarios en ambas Cámaras, sino la reunión semanal que se lleva a cabo con la titular del Ejecutivo federal, informaron fuentes cercanas.

Cerca de las 19:00 horas, Adán Augusto López ingresó por la puerta 8, en la calle de Corregidora, acompañado por Gerardo Fernández Noroña e Ignacio Mier. También se tiene confirmada la asistencia de Ricardo Monreal.

En la conferencia matutina, celebrada en Palacio Nacional este 16 de diciembre, la primera mandataria señaló que ambos legisladores morenistas entienden el movimiento en el que participan.

“Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la Transformación. Y este malentendido, digamos, que tuvieron tiene que resolverse. Y no puede ser un tema de recursos el que lleve a una discusión. Entonces, se va a resolver, hay unidad en el movimiento”, sostuvo en el Salón Guillermo Prieto.

En días pasados inició una disputa entre los Coordinadores Parlamentarios de Morena en la Cámara de Diputados y el Senado de la República.

Adán Augusto López señaló que hubo un recorte, orquestado desde la Cámara de Diputados, al presupuesto de la Cámara Alta por haber acabado con una serie de negocios. Ante ello, el líder Ricardo Monreal afirmó que en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, recientemente aprobado, no hubo recorte presupuestal alguno al Senado de la República; por el contrario, se incrementó 3 por ciento.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/12/16/monreal-adan-augusto-se-reunen-con-sheinbaum-en-palacio-nacional-en-medio-de-acusaciones-662031.html>